

RILIS NASIONAL

Bazar Minyak Goreng Curah APKASINDO di Kecamatan Malingping, Diserbu Warga Hingga Antri Panjang

Uce Saepudin - LEBAK.RILISNASIONAL.COM

Apr 20, 2022 - 11:51



Warga Malingping berbondong-bondong antri panjang untuk dapatkan minyak goreng curah

Lebak, - Setelah di beberapa kali gelar bazar Kecamatan Banjarsari, Kecamatan Cijaku, Kecamatan Gunung Kencana, Kecamatan Cigemblong dan Kecamatan Wanasalam, Asosiasi Petani Kelapa Sawit Indonesia (APKASINDO) gelar bazar

minyak goreng curah di halaman kantor Kecamatan Malingping Lebak Banten, Rabu 20 April 2022.

Bazar minyak goreng curah tersebut membuat antrian panjang warga untuk minyak goreng dengan harga Rp 14.000/liter. Terlihat emak-emak banyak rela antri untuk mendapatkan minyak goreng curah.

Diperkirakan warga banyak yang datang dari seluruh desa yang berada di Kecamatan Malingping bahkan dari kecamatan lainnya, karena info bazar beredar di medsos.

Ketua APKASINDO DPW Banten, H. Wawan saat dikonfirmasi menerangkan pihaknya sudah melaksanakan kegiatan bazar minyak goreng curah di Kabupaten Lebak dan Pandeglang Banten.

"Kita sudah banyak titik melakukan bazar minyak goreng untuk bantu masyarakat meliputi Kabupaten Lebak dan Pandeglang . Sementara ini kita sudah habiskan sekitar 200 ton lebih minyak goreng," ujarnya.



Warga pun walaupun berbondong-bondong harus rela antri panjang, tetap antusias demi dapatkan minyak goreng.

"Lumayan pak, apalagi kebutuhan minyak goreng mau lebaran meningkat, kalau bisa sih sering-sering ada bazar kayak gini," ujar ibu sarnah yang sudah beres mengantri dan dapatkan minyak goreng.

Nampak karena panjangnya antrian, ada juga sebagian warga yang tidak sanggup mengikuti antrian sehingga kembali pulang.

"Waduh panjang banget antriannya, kapan dapatnya, pulang aja lah, terlalu panjang antriannya," ujar Acan.

Terlihat juga dalam kegiatan tersebut pihak Kecamatan Malingping melalui Satpol-PP, jajaran Polsek Malingping dan Koramil Malingping untuk membantu menertibkan. (Cex)